
山形県企業局指定管理者審査委員会（令和７年度第１回）の概要 

 

１ 日時  

令和７年５月29日（木）14時25分～14時50分 

 

２ 会場  

山形県議会南棟２階 第３会議室（※外部委員はＷｅｂ参加） 

 

３ 出席委員 

  築達秀尚 委員長、石垣肇之 委員、髙橋和典 委員、吉原元子 委員、 

  大澤修一 委員、 小野寺孝太郎 委員 

 

４ 公開・非公開の別  

公開と決定 

 

５ 山形県営駐車場に係る審査内容、質疑概要及び審査結果 

  事務局から募集要項等に基づき説明を行い、審査委員による質疑を行った結果、 

  募集要項等について、原案のとおり決定された。 

 

＜主な質疑・意見等＞ 

Q) 納付金が増加しているが、理由と算定根拠を教えて欲しい。（委員） 

A) これまでの納付金の算定は、過去の実績を基礎として算定してきており、今回も同

様に令和４年度～令和６年度の実績を基礎とした。前回公募の際はコロナの影響があ

ったため、納付金額が少なかった。令和４年度～令和６年度はコロナの影響はなくな

ってきていると考えており、物価高騰も踏まえ、この額とした。（事務局） 

 

６ 県民ゴルフ場に係る審査内容、質疑概要及び審査結果 

  事務局から募集要項等に基づき説明を行い、審査委員による質疑を行った結果、 

  募集要項等について、原案のとおり決定された。 

 

＜主な質疑・意見等＞ 

Q) 納付金は年度によって、減額もあり得るのか。（委員） 

A) 基本は設定金額を各年度同額で支払うこととしているが、申請時点で予想できない

災害等が発生した場合については、指定管理者と協議し、減額することも可能である。

令和５年には、夏場の猛暑の影響で減額している。（事務局） 

 

 

以上 


